

Antwort zur Anfrage

Nr. AF/0112/2014

Beratung im **Stadtrat** am **02.10.2014**, TOP öffentliche Sitzung

Betreff: Anfrage der Ratsfraktion Bündnis 90/ Die Grünen; Grundstückserwerb entlang der Nordtangente

Antwort:

1. Wie ist der Sachstand beim Bau der Nordtangente?

Die Maßnahme befindet sich derzeit in der Entwurfsplanung. Die Stadt Koblenz hat einen Förderantrag beim Landesbetrieb Mobilität eingereicht. Die erforderlichen Baugrundgutachten wurden in der Zwischenzeit durchgeführt und befinden sich derzeit in der Ausarbeitung.

Die Straßenplanung wird während der o. g. Prüf- und Ausarbeitungszeiten weiter fortgeschrieben und konkretisiert.

2. Ist der hierfür notwendige Grundstückserwerb im Gange, damit der Baubeginn nicht verzögert wird?

Der Grunderwerb befindet sich federführend in der Bearbeitung des LBM. In der Zwischenzeit wurden Grunderwerbspläne erstellt, auf deren Basis der Grunderwerb erfolgen soll. Der LBM ist hier bereits in Verhandlungen mit den Eigentümern. Teilweise sind auch die o. g. Ergebnisse der Baugrundgutachten bei der weiteren Bearbeitung zu berücksichtigen. Die Stadt Koblenz kümmert sich federführend um den Grunderwerb für die Verlegung der Kleingartenanlage Weinacker. Des Weiteren sind geringe Flächeninanspruchnahmen im Bereich des Straßendurchbruchs Metternich erforderlich. Diese Fälle befinden sich bei der Stadt in Bearbeitung.